

Rechtsreformen in Ungarn

Bei der Verhandlung des Justizhaushalts kündigte Justizminister Mikecz die Reform der Aktiengesellschaften, einen Gesetzentwurf über das Insolvenzrecht an, und befaßte sich sodann mit den Zielsetzungen der pressepolizeilichen Gesetzesvorlage, die demnächst vor das Plenum gelangen wird. Die Pressenovelle wird in erster Reihe die Mißbräuche mit der Pressefreiheit unmöglich machen und die Tätigkeit der Winkelpresse unterbinden. Wenn die Vorlage über die neuen pressepolizeilichen Bestimmungen ins Leben treten und die Pressekammer geschaffen sein wird, dann werden die im Wege der Presse begangenen Mißbräuche zum großen Teil aufhören. Die Vorlage über die pressepolizeilichen Verfügungen bedeute jedoch bloß einen Anfang. Binnen kurzer Zeit werde eine organische Pressereform vorliegen.